

• **Analizan llevar caso a Carlos Alvarado**

ACUSAN DE AGRESIONES Y MALA GESTIÓN A PRESIDENTA DEL PANI

JARMON NOGUERA GONZÁLEZ

jarmon.noguera@diarioextra.com

■ Los trabajadores del Patronato Nacional de la Infancia (PANI) aseguran que están llegando al límite y piensan acudir al propio presidente de la República Carlos Alvarado para que tome medidas en el asunto de la presidenta de la entidad.

Varios ya tienen listo el documento, del cual DIARIO EXTRA tiene copia, donde hay señalamientos directos contra Patricia Vega, jefa de la institución.

Primero la acusan de maltrato a varios funcionarios de diferentes rangos e incluso llega a insultos y comportamientos violentos como amenazas.

“Le recetó ritalina a una funcionaria del PANI en reunión con la Contraloría General de la República. Recomendó adecuación curricular a funcionario de nivel político.

Les llamó gusanos de leche a varias funcionarias. Nombra como castores a quienes hacen valer su criterio técnico”, son algunas de las quejas que hacen en la carta.

Siendo algo tan grave se consultó a la jefa, quien nuevamente, pese a la solicitud de una entrevista, solo respondió por correo mediante la oficina de prensa e indicó: “Es absolutamente falso”.

CARRO Y FUNCIONAMIENTO

Eso no es todo. En el documento se indica que compró un carro nuevo para la presidencia ejecutiva y simplemente desechó el Toyota Prado con que se contaba para su despacho, el cual está en La Garita de Alajuela.

Este punto sí lo reconoció la jefa, quien manifestó que efectivamente se adquirió un nuevo vehículo porque el anterior estaba viejo.

“Se compró un vehículo. El anterior es un Toyota Prado 2008 (10 años de funcionamiento). Fue asignado al Departamento de Protección”, indicó en la escueta respuesta.

Lo que más preocupa a los trabajadores es que se estableció una nueva estructura organizativa que desaparece programas preventivos y educativos como los Centros de Intervención Temprana, Unidades Móviles, Academia de Crianza y Centro de Orientación y Formación, que incluso fue cuestionado por el Ministerio de Planificación (Mideplan).

En este caso Vega adujo: “Sobre los programas citados le indico que están funcionando y en la memoria adjunta van los datos de cada uno de los servicios (páginas 48-55)”.

Efectivamente envió la memoria institucional, donde se ven números de los beneficiados con cada programa durante 2018, por ejemplo en el tema de la Academia de Crianza fueron 2.258.

Respecto a los centros de intervención temprana, aseguraron que se dio la atención de 2.704 menores mediante diferentes organizaciones.

En el documento también se habla de las plazas autorizadas y no nombradas, que ya se habían dado a conocer, entre otras molestias que mantienen a los funcionarios muy preocupados.

Ahora habrá que esperar si las autoridades de Presidencia toman alguna acción sobre las situaciones.